



E-Mail

Medien Stadt Luzern

«Dr. Git» 2018 – 14. Band Night der Musik- schule Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 6. Juni 2018

Am Samstag, 16. Juni 2018, findet im Treibhaus Luzern die 14. Band Night der Musikschule, «Dr. Git», statt. Für über 50 Jugendliche wird dann der Traum, mit einer Band vor grossem Publikum zu spielen, Wirklichkeit. Von Pop, Rock und Blues bis Jazz, Funk und Swing sind alle Musikrichtungen vertreten.

Fächer wie «E-Gitarre», «Schlagzeug» und «Pop-Gesang» sind an der Musikschule Luzern sehr gefragt. Das Ziel der Schülerinnen und Schüler ist es meistens, in einer Band zu spielen, Konzerte zu geben und sogar eigene Songs zu schreiben. Um ihnen eine Möglichkeit zu geben, ihr Talent unter professionellen Bedingungen auch vor Publikum zu präsentieren, wurde vor rund 13 Jahren von Schlagzeug- und E-Gitarrenlehrpersonen der erste «Dr. Git» ins Leben gerufen. Auch der Name «Dr. Git» geht darauf zurück: Er setzt sich aus den Abkürzungen für Drums und Gitarre zusammen und bezeichnet nicht etwa einen Doktor der Gitarre. Für viele der Mitwirkenden ist das «Dr. Git» zu einem Jahreshöhepunkt geworden, der im Treibhaus Luzern eine Heimat gefunden hat.

Dieses Jahr treten am «Dr. Git» zehn Bands mit über 50 Mitwirkenden in wechselnder Besetzung auf. Zur Vorbereitung des Konzertes haben die Musikschülerinnen und -schüler mit ihren Lehrpersonen die Stücke erarbeitet und in zwei Proben in den jeweiligen Formationen eingeübt.

Im Anschluss an die «Dr. Git»-Bands treten zwei weitere Formationen auf, die regelmässig zusammen proben und spielen. «The fabulous Songbirds» spielen Popmusik mit mehrstimmigen Gesangsharmonien. Den Abend beschliesst die Big Band der Musikschule Luzern. Sie ist bekannt für ihren heissen Funk und coolen Swing. Zu dieser Musik lässt sich auch wunderbar das Tanzbein schwingen.

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch

Als Konzertlokal bietet das Treibhaus nicht nur die richtige Atmosphäre für Livemusik, sondern auch die passenden Infrastrukturen. Die Bar ist geöffnet.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern, Musikschule

Michael Giger, Abteilungsleiter

Telefon: 041 208 80 10

E-Mail: michael.giger@stadtluzern.ch

Erreichbar: Mittwoch, 6. Juni 2018, 9 bis 10 Uhr

Für den Veranstaltungskalender:

«Dr. Git» 2018 – 14. Band Night der Musikschule Luzern

Samstag, 16. Juni 2018

19 Uhr (Türöffnung 18.30 Uhr)

Treibhaus, Spelteriniweg 4, 6005 Luzern

The fabulous songbirds: zirka 20.15 Uhr

Big Band: zirka 21.00 Uhr

Der Eintritt ist frei.

Weitere Informationen: www.musikschuleluzern.ch